
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264, VI,

do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João

Campos, e à Sra. Secretária de Saúde, Luciana Albuquerque, para ampliar a disponibilidade

de Fonoaudiólogos Pediátricos na Rede Municipal de Saúde do Recife.

JUSTIFICATIVA

É preciso chamar a atenção para uma questão de extrema importância que tem

afetado de forma significativa a saúde e o bem-estar das crianças: a insuficiência de vagas

para atendimento com fonoaudiólogos pediátricos na rede pública de saúde (SUS).

Atualmente, muitas famílias enfrentam longos períodos de espera para que seus filhos

possam ser atendidos, o que compromete o desenvolvimento e a qualidade de vida das

crianças que necessitam de intervenção fonoaudiológica precoce. A fonoaudiologia

pediátrica é crucial para o diagnóstico e tratamento de diversos distúrbios da comunicação,

como atrasos na fala, dificuldades de linguagem, problemas de audição e distúrbios de

aprendizagem. A intervenção precoce é fundamental para garantir melhores resultados

terapêuticos e para minimizar os impactos negativos no desenvolvimento global das

crianças. Infelizmente, a escassez de profissionais e a limitada disponibilidade de vagas têm
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resultado em listas de espera que chegam a durar meses, prejudicando o progresso das

crianças que necessitam de atendimento imediato.

A melhoria na disponibilidade de vagas e a redução do tempo de espera para

atendimento com fonoaudiólogos pediátricos não só beneficiarão as crianças e suas famílias,

mas também contribuirão para o desenvolvimento social e educativo. Fazemos um apelo

para que esta questão seja tratada com a urgência e seriedade

Diante do exposto, requer-se aprovação deste requerimento, para que seja feito

indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, e à Sra. Secretária de Saúde,

Luciana Albuquerque, para ampliar a disponibilidade de Fonoaudiólogos Pediátricos na

Rede Municipal de Saúde do Recife.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 14 de maio de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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